
Bisnis Properti

Yeah, reviewing a ebook **Bisnis Properti** could mount up your near contacts listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, completion does not suggest that you have fantastic points.

Comprehending as with ease as conformity even more than new will allow each success. adjacent to, the declaration as with ease as perspicacity of this Bisnis Properti can be taken as without difficulty as picked to act.

*Bisnis
Properti 2021-07-28*

GONZALEZ MICHAEL

*Mencicipi
Kesuksesan
Amanda
Brownies
Kukus Elex
Media
Komputindo
Investasi
bisnis properti
saat ini
tengah
booming.*

Bisnis ini sudah ada dari dulu dan nggak pernah mati. Anak gaul sekarang, belum bisa dibilang pure gaul kalau belum tahu bisnis beginian. Jangan cuma tahu, tapi kudu terjun di dalamnya. Toh keuntungan

bisnis properti sangat menjanjikan. Kan asyik tuh kalau kita jadi anak gaul yang kaya ilmu dan juga kaya harta. Jadi, bisa traktir teman-teman sekalian sharing ilmu, udah gitu nggak minta uang sama

ortu lagi. Malahan bisa bantu ortu. Sebelum terjun ke bisnis properti, baca dulu deh buku Inilah Saatnya Investasi Properti Gaya Anak Muda. Buku ini berisi 'kenapa-kenapa'-nya kamu mesti berinvestasi properti, ada juga pengenalan tokoh-tokoh yang sukses berbisnis properti, bahkan di usianya yang masih sangat muda, dan ada juga motivasi berbisnis ala anak muda.

Terus, kamu juga dimanjakan dengan hitung-hitungan properti yang simple, tapi tetap mencakup semuanya. Jadi, memudahkan kamu untuk memulai bisnis. Last but not least tentunya, ada tips-tips cucok yang bisa kamu aplikasikan ke bisnis. Plus catatan-catatan zonk supaya kamu terhindar dari hal-hal yang nggak diinginkan. So, what are you waitin' for?

Let's open the book!

Kisah Anak Muda Biasa Perintis Bisnis Luar Biasa

Yayasan Obor Indonesia
Buku ini bicara soal kejatuhan properti dengan berdasarkan fakta historis tahun 1991, 1997, dan 2007. Kita bisa belajar bagaimana mengatasinya dan keluar dari krisis properti. Silahkan simak buku singkat dan padat ini. Bisnis Properti dalam Perspektif

Arsitektur

Intera
Banyak orang ingin menekuni bisnis properti, tapi tidak tahu cara memulainya. Buku ini menyajikan strategi-strategi untuk memulai bisnis properti. Mulai dari strategi mencari lahan dan menganalisisnya, membuat perencanaan, mengurus perizinan, melakukan pekerjaan persiapan, membangun fisik proyek, sampai memasarkann

ya. Dibahas pula strategi menjadi developer properti bagi Anda yang tidak memiliki modal cukup. Mulai dari cara mencari lahan yang bisa dijadikan proyek tanpa membelinya, sampai cara mencari orang yang bersedia membiayai seluruh kebutuhan proyek (investor). Bila Anda seorang karyawan, buku ini sangat cocok karena bisnis properti bisa Anda lakukan tanpa harus meninggalkan pekerjaan.

Bila Anda seorang mahasiswa, buku ini amat bagus dibaca karena Anda akan mendapatkan perspektif berbeda tentang bisnis properti dibanding dengan yang Anda pelajari di bangku kuliah—jika ada. Bila Anda seorang profesional, seperti arsitek—atau masih bekerja di perusahaan properti sebagai arsitek—buku ini amat bermanfaat karena Anda bisa pindah kuadran dari

karyawan menjadi pengusaha properti. Bila Anda menjelang masa pensiun, buku ini amat bermanfaat karena dengan mempraktikkan isinya, setelah pensiun Anda akan tetap produktif dan bermanfaat bagi orang lain. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book)

77 Rahasia Cepat Untung

Bisnis Properti
 Gramedia
 Widiasarana Indonesia
 Dalam buku ini berisi tentang: · Fenomena bisnis properti di era modern · Mengapa bisnis properti menjadi lahan bisnis yang menggiurkan? · Siapa saja para pengusaha yang sukses dengan bisnis properti? · Apa yang menjanjikan dari bisnis properti? · Apa saja yang masuk bisnis properti? · Apa saja strategi jitu agar sukses dalam

bisnis properti? · Bagaimana memulai bisnis properti? · Apa saja jurus jitu bisnis properti bagi pemula? · Apa saja penyebab kegagalan bisnis properti? · Bagaimana cara melihat risiko dalam bisnis properti? *Sukm: Mengolah Utang Menjadi Laba*
 Gramedia
 Pustaka Utama
 Fokus pada tulisan ini tentang pengalaman menjalankan bisnis properti

adalah pengalaman yang menantang buat saya, seorang ibu rumah tangga yang menjalankan bisnis property bersama dengan suami tercinta. Perjuangan dan dukungan suami membuat saya lebih bisa berkonsentrasi dengan baik. Kami saling membagi waktu. Menulis menjadi pekerjaan lebih mudah dengan kehadiran suami dan

anak tercinta. Saya yakin bahwa tulisan ini akan bermanfaat bagi banyak orang. Oleh karena itu, saya berusaha menyelesaikannya buku ini sebaik mungkin. Saya tidak sendiri dalam mengerjakan buku ini. Karena itu, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada orang tua tercinta, Bapak Shodiq dan Istri. Bapak metua saya Bapak Ngatman dan Istri. Atas doa dan ketulusan cintanya mendukung

setiap langkah dalam menulis dan berbisnis. Kepada dua orang yang saya sayangi dengan sepenuh hati, Ayah Teguh Indriawan dan anak saya, Dastan Azka Indriawan, terima kasih atas segala dukungan, kesabaran, inspirasi dan cinta yang memberikan jutaan energi. Begitu pula kepada saudara-saudara tercinta, Oma Tri Sulastri dan Aunty Ari Yanti yang menemani menjaga Dastan

sehingga saya bisa menyelesaikan buku ini dengan lancar. Terimakasih juga dukungan kepada komunitas #BeliRumah-TanpaKPR dan Developermini . Berkat dukungan dan kepercayaanya, kita dapat bekerjasama dan bersinergi mengekskusi proyek properti. Semoga buku ini menjadi seperti air yang bisa melepas dahaga bagi orang-orang yang ingin berbisnis

properti, khususnya perempuan-perempuan Indonesia yang ingin berbisnis properti. Teman-teman dari grup dari grup #patungan akusisi lahan terima kasih sudah menyumbangkan ide dan saran-saran terbaiknya. Mbak Riris, Mbak Adinda, Mbak Desy yang lagi cari-cari rumah, Bunda Riana dan Pak Herry yang menyempatkan datang ke acara workshop properti.

Semangat belajar kalian menambah motivasi untuk berkarya. Para mentor sekaligus inspirasi saya selama ini : Indari Mastuti, Anna Farida, Arih Lindriarto. Terutama Teh Indari yang mendukung penuh untuk menyelesaikan buku ini sesegera mungkin. Dan tak lupa terimakasih untuk penulis buku-buku inspiratif bisnis dari Bong Chandra, Saptuari Sugiharto, Ustad Yusuf

Mansur, Ippo Santosa, Joe Hartanto yang super membakar semangat untuk berbisnis properti. Terima kasih pada LPM Pabelan UMS yang memberikan pengalaman luar biasa sehingga saya menjadi penulis yang tangguh. Grup Srikadi Properti yang turut mendukung tulisan saya dengan memberikan petikan pengalaman mereka menjalankan bisnis properti. Seluruh teman dan sahabat dari komunitas sekolah perempuan yang berisi penulis-penulis kece dari berbagai belahan dunia. Saling menginspirasi dan mendukung anggotanya untuk berkarya. Kalian adalah keluarga baru yang memberikan dukungan positif untuk segera menyelesaikannya buku ini. Akhirnya, saya berharap buku ini dapat memberikan manfaat kepada seluruh pembaca dalam menjalankan bisnis properti. Bagi bisnis properti pemula, buku ini cocok sekali karena trik-trik di dalamnya simpel dan mudah dilakukan. Semoga dapat menjadi jalan untuk meraih mimpi kebebasan finansial.

WISDOM FOR BEGINNERS: 35 Rambu Penyelamat Bisnis Pertama Anda
Lembar Langit Indonesia

Banyak anak mungkin tidak terpikir untuk memulai bisnis. Tetapi Wilson berbeda. Ia justru memulai bisnis sejak usia dini memaksimalkan passion yang dimilikinya. Dukungan keluarga merupakan kunci keberhasilan Wilson. Keterlibatan Mama dalam memotivasi dan mendampingi membuat Wilson dapat mengembangkan bisnis sambil tetap merasa

senang. Setiap kesempatan merupakan peluang untuk belajar. Buku ini menarik untuk dibaca anak maupun orangtua. Anak dapat belajar cara Wilson mengembangkan diri sekaligus mengembangkan bisnis. Orangtua dapat belajar cara Mama mendampingi anaknya. Misalnya, bagaimana Mama terus berusaha mengembangkan dirinya sendiri agar tetap dapat mengimbangi

perkembangan Wilson
The Real Secret of Successful Investor and Developer
 Gramedia Pustaka Utama
 ebagaimana sudah ditetapkan oleh Menteri Pendidikan Indonesia, mulai tahun 2021 Ujian Nasional (UN) tidak lagi diselenggarakan. Sebagai pengganti UN, diadakan Asesmen Nasional. Asesmen Nasional bertujuan untuk meningkatkan mutu

pendidikan. Asesmen Nasional dilakukan untuk mengevaluasi kinerja satuan pendidikan dan sekaligus menghasilkan informasi perbaikan kualitas belajar-mengajar, yang kemudian diharapkan berdampak pada karakter dan kompetensi siswa. Asesmen Nasional terdiri atas tiga komponen, yaitu Asesmen Kompetensi Minimum (AKM), Survei Karakter (SK), dan Survei Lingkungan Belajar. Untuk mengenalkan AKM kepada guru dan siswa maka kami menyiapkan sebuah buku soal AKM, yaitu Super Sukses AKM. Super Sukses AKM SMK/MAK merupakan buku soal AKM yang memuat komponen literasi membaca dan numerasi. Soal-soal AKM dalam buku ini mengacu pada soal PISA (Programme for International Student Assessment) dan TIMSS (Trends in International Mathematics and Science Study) yang dapat digunakan oleh siswa untuk menghadapi Asesmen Kompetensi Minimum. Mata pelajaran SMK/MAK akan terintegrasi pada soal-soal literasi membaca dan numerasi, sehingga semua siswa dapat memahaminya. a. Pada soal-soal AKM dalam Super Sukses AKM SMK/MAK ini menuntut

<p>siswa untuk menggunakan logika dan analisis keterampilan berpikir tingkat (HOTS, Higher Order Thinking Skills) untuk memahami makna dari soal. Soal AKM literasi membaca dan numerasi terdiri atas beberapa paket, sehingga siswa dapat mengerjakannya secara bertahap. Pada bagian akhir buku, kami juga memberikan beberapa contoh survei karakter, yang dapat</p>	<p>dijadikan pedoman oleh siswa dalam menghadapi Survei Karakter. <u>Wacana Indonesia</u> Penerbit Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya Kota Bandung memiliki banyak ikon. Di antaranya adalah Brownies Kukus Amanda, yang sudah sangat identik dengan Bandung. Bagi banyak pelancong yang sedang mengunjungi Bandung, brownies Amanda</p>	<p>mungkin menjadi semacam oleh-oleh wajib, selain panganan ringan yang sudah sangat terkenal sebelumnya, seperti pisang molen atau batagor. Masyarakat Bandung pun banyak yang menjadi pengecer brownies ini di pinggir-pinggir jalan. Kesuksesan brownies kukus Amanda ini mengagumkan. Dalam satu hari, lebih dari 1.000 loyang kue habis diserbu pembeli. Siapa</p>
---	---	---

sangka, kue ini dulunya hanya merupakan hasil kreasi seorang ibu rumah tangga yang memodifikasi resep kue bolu kukus. Kue ini pun hanya ditawarkan di lingkungan ibu-ibu dharma wanita dan para tetangga. Namun, sejak pertama dikomersialkan, pembeli brownies Amanda harus rela antre dan sempat menjadi fenomena dalam hal antrean makanan di Bandung.

Buku ini bercerita tentang kisah kesuksesan sebuah usaha rumahan yang kini menjadi salah satu usaha bidang makanan tersukses di Indonesia. Patut dicermati bagi mereka yang ingin mencari inspirasi memulai usaha dari nol dan mencicipi kelezatan bisnis makanan seperti yang sudah dilakukan oleh Amanda. "Dari nol sampai menjadi produsen brownies ikon Bandung.

Patut disimak kisah suksesnya.? ?Bob Sadino, pengusaha sukses ?Subhanallah! Buku yang inspiratif dan motivatif tentang bagaimana membangun usaha kue dari nol hingga sukses!" ?Amry Gunawan, pengusaha, pemilik toko jilbab Rabbani ?Amanda membuktikan premis bahwa produk sederhana pun bisa sangat sukses di pasaran. Tak sekadar menginspirasi dan

memotivasi, buku ini juga memberikan teladan tentang bagaimana menjadi entrepreneur tulen yang sukses.? ?Edy Zaqus, penulis buku laris Bob Sadino: Mereka Bilang Saya Gila!, trainer, writer coach, pendiri & editor AndaLuarbiasa.com [Mizan, Kaifa, Inspirasi, Motifasi, Indonesia] Anak Hebat Indonesia Referensi buku properti di Indonesia masih tergolong

langka. Saya sangat merekomendasikan buku ini bagi Anda yang ingin terjun dalam sektor usaha properti. Sebagai langkah awal, buku ini memuat teori dan pengetahuan mulai dari perizinan, pembiayaan, pengertian dan karakteristik, serta pengetahuan lainnya yang pasti sangat bermanfaat bagi Anda yang ingin menambah ilmu dan pengetahuan di dunia

properti. □ DR. Ir. Matus Jusuf, MM, MBA, Pakar Properti Indonesia Marketing Director PT Agung Podomoro Land, Tbk., Motivator dan Dosen Properti adalah sektor usaha yang sangat memerlukan kecermatan, skill dan knowledge dari seorang investor maupun pengembang. Tanpa memiliki hal tersebut tentu saja pelaku bisnis properti tidak akan memperoleh keuntungan

yang diharapkan. Buku ini memaparkan dengan jelas, lugas dan tegas, serta sangat mudah dipahami. Dengan diterbitkannya buku ini diharapkan pembaca mendapatkan insight serta pemahaman yang mandalam dan menyeluruh akan bisnis ini. □ Ali Tranghanda Pengamat Properti Direktur Eksekutif Indonesia Property Watch Diawali dengan keingintahuan yang besar dan luas terhadap dunia properti, baik dari sisi investasi sampai dunia developer, membuat saya tidak berhenti mencari sumber informasi yang seluasnya. Bacaan ini memberikan inspirasi sehingga dapat menumbuhkan keyakinan kita untuk merambah dunia tersebut. Sekarang saya mulai mencoba dengan keberanian yang saya miliki dan pengetahuan yang saya dapatkan untuk menjadi pelaku dalam dunia properti. Buku ini memberikan inspirasi yang besar. RECOMMENDED BOOK! □ Reni Sansan GM Marketing PT. Perdana Gapuraprima, Tbk., CEO Emporaland Hati-hati baca buku ini, karena Anda bisa kaya raya. Bahkan Donald Trump harus baca buku ini! □ Nathalia Sunaidi Hipnoterapis

Developer Properti Wanita <u>10 pengusaha yang sukses membangun bisnis dari 0</u> Elex Media Komputindo 77 Rahasia Cepat Untung Bisnis Properti Galan gpress Group PEREMPUAN BISA BISNIS PROPERTI Pandiva Buku <u>Properti MODERAT (Modal Dengkul dan urat)</u> PT Penerbit IPB Press Semua hal yang ingin anda ketahui tentang tata cara pembelian	rumah diungkapkan dengan sangat jelas di dalam buku ini. 1001 hal, dari mulai cara mencari rumah, memilih rumah, bernegosiasi, sampai proses pembelian Tanpa Modal, semua diulas dengan sangat jelas di sini. Jika anda belum berminat untuk melakukan pembeliannya saat ini, tidak ada salahnya kalau buku ini anda simpan untuk anda praktekan di kemudian hari. Karena	apa yang ada di dalam buku yang diterbitkan oleh PUBLISHING LANGIT ini adalah sebuah ilmu yang sangat menguntungkan dan bisa dipraktekan oleh siapa pun orangnya. - Lembar Langit Indonesia Group- Aplikasi hukum dalam bisnis properti di Indonesia Penerbit Andi Managing Human Resources on Property Business as a Competitive Advantage Penulis :
---	---	--

Muzaache
 Ukuran : 14 x
 21 cm Terbit :
 Mei 2021
 www.guepedia
 .com Sinopsis
 : “Kami sangat
 merekomenda
 sikan buku-
 buku serial
 The Property
 Series ini
 kepada para
 pembaca yang
 ingin
 mempelajari
 atau terjun
 dalam dunia
 properti.” HM.
 Rizal Effendy,
 SE Walikota
 Balikpapan
 “Kami
 menyambut
 baik dan
 sangat
 mendukung
 kehadiran
 buku serial
 The Property
 Series ini yang
 merupakan

buah karya
 salah satu
 putra daerah
 Balikpapan.”
 Abdulloh,
 S.SOS Ketua
 DPRD kota
 Balikpapan
 Buku
 Managing
 Human
 Resources on
 Property
 Business as a
 Competitive
 Advantage ini
 adalah salah
 satu buku dari
 buku-buku
 The Property
 Series yang
 akan
 mengupas
 dunia properti
 dari sudut
 pandang
 Manajemen
 Sumber Daya
 Manusia.
 Lebih spesifik
 lagi buku ini
 membahas

bagaimana
 menciptakan
 Sumber Daya
 Manusia
 (SDM) yang
 berkualitas
 yang nantinya
 menjadi
 competitive
 advantage
 atau
 keunggulan
 kompetitif
 yang sulit
 ditiru oleh
 pesaing Anda
 di dunia
 properti, baik
 itu Anda
 sebagai
 pengembang,
 kontraktor
 maupun agen
 penjual
 properti. Buku
 ini membahas
 bagaimana
 meraih
 keunggulan
 bersaing atau
 competitive
 advantage

melalui praktek-praktek Manajemen Sumber Daya Manusia mulai dari Perekrutan, Penempatan, Seleksi Orientasi, Pelatihan, Evaluasi, Promosi, Demosi dan PHK sampai dengan Remunerasi. Kami memberikan contoh nyata Manajemen Sumber Daya Manusia yang berhubungan dengan dunia properti sehingga penggunaan Manajemen Sumber Daya Manusia di

dunia properti akan mudah kita pelajari. Buku ini juga di lengkapi dengan contoh-contoh implementasi Manajemen Sumber Daya Manusia (MSDM) dan Sistem Informasi Manajemen (SIM) di perusahaan Pengembang, Kontraktor dan Agen Penjual Properti. Selamat Membaca dan Sukses buat Anda
www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 08128760250
8 Happy

shopping & reading Enjoy your day, guys
Tips Mendapatkan Modal Awal, Teknik Mengatur pendapatan Modal, Trik memilih rumah murah dan nyaman
Cakrawala Publishing Indonesia memiliki jumlah penduduk yang sangat besar, sehingga menjadi pasar potensial bagi pemasaran produk-produk properti. Investasi properti, sebagaimana investasi pada umumnya,

pasti mengandung untung dan rugi. Dalam jangka panjang, investasi properti diyakini dapat menghasilkan keuntungan yang lebih besar dibandingkan investasi tabungan, deposito, saham, obligasi atau surat berharga lainnya. Kelemahannya, investasi properti sulit diuangkan (illikuid) karena tidak mudah dijual kembali. Investasi properti yang

berlebihan juga dapat memicu krisis properti dan krisis ekonomi sehingga perlu diawasi oleh pemerintah, Bank Indonesia, dan Otoritas Jasa Keuangan. Perkembangan bisnis properti sendiri juga terpengaruh revolusi teknologi informasi dan komunikasi serta terkait dengan ekonomi digital sehingga para pelakunya dapat melakukan kegiatan crowdfunding

properti serta sewa ruang properti dan jual-beli properti via internet. Jadi, sebaiknya kita lebih dulu memahami seluk beluk bisnis ini sebelum mulai berinvestasi. Agar pembaca tidak sampai ketinggalan informasi terbaru dalam hal regulasi maupun implementasi, buku ini hadir untuk membahas kaitan bisnis properti dengan Revolusi Industri 4.0, seperti crowdfunding properti, sewa

ruang properti via aplikasi ponsel, jual-beli properti via internet, dan lain-lain.

PEREMPUAN BISA BISNIS PROPERTI

Gramedia Widiasarana Indonesia Buku digital berjudul Konsultasi Bisnis: Pelanggan Suka Utang merupakan tulisan yang berisi Bisnis Ekonomi yang dapat memberikan tambahan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Lebih jelasnya, silahkan

disimak dalam buku ini.

Selamat membaca!

The King of Property 36

Secrets of Powerful

Closing Elex Media

Komputindo Best Practice

Systems for Property

Business

PENULIS:

Muzaache

Ukuran : 14 x

21 cm ISBN :

978-623-294-4

59-6 Terbit :

September

2020

www.guepedia.com

Sinopsis:

“Kami sangat merekomenda

sikan buku-

buku serial

The Property

Series ini

kepada para

pembaca yang ingin

mempelajari

atau terjun

dalam dunia

properti.” HM.

Rizal Effendy,

SE Walikota

Balikpapan

“Kami

menyambut

baik dan

sangat

mendukung

kehadiran

buku serial

The Property

Series ini yang

merupakan

buah karya

salah satu

putra daerah

Balikpapan.”

Abdulloh,

S.SOS Ketua

DPRD kota

Balikpapan

Fokus buku

Best Practice

Systems for

Property

Business ini

adalah sistem manajemen terbaik yang bisa Anda gunakan pada bisnis properti. Buku ini berisi contoh sistem terbaik dalam menjalankan bisnis properti terutama pada perusahaan pengembang perumahan, kontraktor dan agen properti. Tentu akan butuh waktu bagi Anda untuk mempelajari keempat sistem tersebut. Dan mempelajari keempat sistem tersebut juga tidak mudah.

Di dalam buku Best Practice Systems for Property Business ini, kami memberikan sistem siap pakai yang bisa langsung Anda gunakan dalam menjalankan bisnis properti, baik itu sebagai pengembang perumahan, kontraktor dan agen properti. Anda tidak perlu membuang waktu dan bersusah payah mempelajari keempat sistem tersebut. Semuanya ada di dalam

buku ini, sistem terbaik yang sudah terbukti secara praktik dan siap pakai.
www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 08128760250
8 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys
Past, Present and Future
VisiMedia
Buku ini ditulis oleh IDA BAGUS ASCHARYA PRABAWA, Founder ASIA LAND PROPERTY (sebuah perusahaan Broker & Property Investment

Consultant). Penulis adalah praktisi bisnis & konsultan properti dan alumni PANANGIAN SCHOOL OF PROPERTY, program : C.P.A (certified property analyst) C.P.I (certified property investor), dan C.P.D (certified property developer). Tahun 2015, penulis diundang sebagai pembicara oleh RUMAH.COM - portal website pemasaran properti NO. 1 di INDONESIA.

□ Bagi saya buku ini ibarat vitamin yang dapat memberikan kekuatan dengan bahasa yang segar dan mudah dimengerti sehingga siapa pun yang membacanya akan menemukan jalan kesuksesan di bidang properti □ Dr. Ir. Panangian Simanungkalit MSc PAKAR PROPERTO NO.1 INDONESIA. Founder Panangian School of Property. Founder

Panangian & Associate.
Pensiun Preneur: Pensiun Sukses Elex Media
 Komputindo
 Profile of ten Indonesian businessmen and stories of their success.
[108 Tanya Jawab Investasi & Bisnis Properti](#)
 LAKSANA
 KENAPA BUKU INI WAJIB DIBACA? •
 Ditulis langsung oleh praktisi yang sudah terbukti menghasilkan.
 • Berisikan banyak gambar ilustrasi dan studi kasus untuk

memudahkan pembaca. • Materi yang aplikatif dan dapat langsung dipraktikkan. **DALAM BUKU INI ANDA AKAN MEMPELAJARI TENTANG:** • Bagaimana cara berinvestasi di bidang properti kost dengan modal minimal atau tanpa modal. • Cara menemukan listing properti kost yang menguntungkan dan akuisisi propertinya. • Bagaimana cara memilih grade properti kost yang

cocok untuk Anda. • Cara membuat hunian properti kost Anda selalu penuh, harga sewa bagus dan aman. • Rahasia membuat bisnis properti kost Anda autopilot. • Bagaimana cara beternak uang melalui bisnis properti kost. **SETELAH MEMBACA BUKU INI ANDA AKAN MAMPU:** • Mengerti cara investasi di bisnis properti kost dengan modal yang minimal atau tanpa modal. • Menemukan listing properti

kost yang hot deal. • Meningkatkan grade bisnis properti kost Anda. • Mengoptimalkan kapasitas hunian kost Anda. • Membuat bisnis kost Anda menjadi autopilot tanpa kehadiran Anda. • Menambah bisnis kost Anda dengan leverage. *Bonus pada buku fisik (CD, voucher, pembatas buku) tidak disertakan dalam buku digital (e-book) Inilah Saatnya Investasi

Properti Gaya Anak Muda
Gramedia
Pustaka
Utama
"“Tingginya permintaan akan rumah terus meningkat pada tahun-tahun mendatang. Untuk itu, saya berharap terjalin kerja sama dari seluruh pemangku kepentingan bidang perumahan, baik pemerintah pusat, pemda, pengembangan, perbankan, dan masyarakat umum. Semoga dengan penerbitan buku Sunset & Sunrise Property kita dapat berinvestasi dengan cerdas dan dengan itu dapat mendukung percepatan pertumbuhan ekonomi Indonesia.”
—Djan Faridz, Menteri Perumahan Rakyat “Buku Sunset & Sunrise Property mengajarkan bagaimana menjadi pelaku bisnis properti yang cerdas dan bijaksana, yang memiliki pengetahuan tentang dinamika ekonomi secara makro dan mikro sebelum memutuskan untuk berinvestasi.”
—Dr. Cosmas Batubara, Mantan Menteri Negara Perumahan Rakyat “Laju bisnis properti di Indonesia terus maju dan berkembang, meskipun tidak lepas dari dinamika gejolak perekonomian global. Salah satu perkembangan yang dicatat oleh buku Sunset & Sunrise

Property ini adalah tren pembangunan properti dengan konsep superblock. Saya mendukung terbitnya buku ini sehingga semakin banyak pelaku bisnis yang tercerahkan dan akhirnya memberikan sumbangan positif bagi kemajuan perekonomian bangsa ini.”
—Trihatma Kusuma Haliman, Direktur Utama Agung Podomoro
“Melihat gejala pertumbuhan ekonomi

Indonesia saat ini, para pengusaha properti harus merencanakan langkah-langkah yang tepat sebelum berinvestasi. Pencerahan tentang langkah-langkah yang tepat itu dipaparkan dalam buku *Sunset & Sunrise Property* ini. Buku ini tetap optimis bahwa laju pertumbuhan sektor properti akan tetap positif.” —Dr. Ir. Ciputra, Pendiri Ciputra Group “Bisnis properti di Indonesia berkembang

pesat. Bisnis properti menunjukkan kemampuannya untuk tetap bertahan meski dalam situasi ekonomi yang terburuk sekalipun! Buku *Sunset & Sunrise Property* menunjukkan dengan sangat jelas bahwa saat ini adalah waktu yang paling tepat untuk melakukan investasi di bidang properti.”
—Dr. Ir. Panangian Simanungkalit, pakar properti Indonesia”
Managing

<p><i>Human Resources on Property Business as a Competitive Advantage</i> Guepedia I always like it when practitioners write books. It's usually full of down-to-earth ideas and tips based on real-life experience. These ideas are often very applicable and bring almost immediate results. 'The King of Property' by Eddie Muljawan is one such book. Eddie is an experienced and establish</p>	<p>property agent/ broker with years of street-smart experience. Read this book, choose some ideas that you like, practice them. I guarantee that with just one idea, you can sell a few more houses; and your investment in this book would have returned a thousand times. HAPPY SELLING! James Gwee Indonesia 's Favourite Seminar Speaker & Trainer, Author of 10 National Best-Selling books,</p>	<p>Founder DREAM ACHIEVERS Character-Building Training for Teenagers, www.jamesgwee.com, www.SeminarSeumurHidup.com Properti menjadi salah satu sektor usaha yang menyedot beragam keahlian. Di balik kemegahan dan keelokan sebuah bangunan, ada sederet keahlian, kepaiawaian dan talenta yang turut andil untuk mewujudkannya. Salah satu peran kunci</p>
---	---	---

adalah kecakapan para Agen Properti untuk memasarkan produk. Mereka adalah salah satu ujung tombak sukses atau tidaknya sebuah produk properti dikembangkan. Selama beberapa dekade terakhir, para Agen Properti punya andil besar memajukan industri properti nasional. Seorang Agen Properti tidak cukup hanya memburu komisi. Salah

besar jika tujuan utama Agen Properti hanya komisi. Jadilah entrepreneur sejati. Bos seorang Agen Properti adalah konsumen. Jadilah mitra yang mampu memberikan bantuan profesional bagi konsumen. Berikan service terbaik bagi konsumen. Konsumen yang puas pasti akan kembali lagi. Saya memberikan apresiasi dan penghargaan atas komitmen

Eddie Muljawan untuk berbagi pengalaman dan strategi, meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk menerbitkan buku ini. Saya percaya, penerbitan buku ini adalah sebuah langkah terobosan bagi para Agen Properti untuk mendorong kemajuan industri properti nasional. The King of Property dapat menjadi suar penerang bagaimana berperan sebagai Agen

Properti Profesional. Hendro S. Gondokusumo Presiden Direktur & CEO, PT Intiland Development Tbk., Wakil Ketua Umum, Kadin Indonesia bidang properti Eddie Muljawan adalah broker top di	Bandung, pengalamannya di dunia properti tidak diragukan lagi. Buku ini sangat baik membahas pengalaman Eddie di dunia properti dan memberikan manfaat yang sangat berarti bagi pelaku di dunia broker properti	bahwa segala sesuatu perlu dilakukan dengan skill, knowledge, dan kerja keras. Sukses untuk Pak Eddie Muljawan! Bravo. Sven Sylviano, S.E. Ketua Asosiasi Real Estate Broker DPD Jawa Barat periode 2017-2020
--	--	---